



La Usal destina medio millón de euros para el imprimir los títulos oficiales

SALAMANCA. El *Boletín Oficial de Castilla y León* publicaba en su edición de ayer la licitación del servicio de impresión y personalización de títulos oficiales, suplemento europeo al título sus copias digitales auténticas para la

Universidad de Salamanca. El contrato, que se firmará por dos años, tiene una cuantía superior al medio millón de euros, si bien en este precio se incluye la posible prórroga de un año más.

El plazo para la entrega de las propuestas concluirá el próximo día 7 de diciembre, mientras que la resolución del concurso se espera que pueda estar activa a partir del 1 de enero de 2012. ■